

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MATERIA:

SEMINARIO DE TESIS

CUATRIMESTRE -GRUPO:

8° CUATRIMESTRES-LIC. EN NUTRICIÓN

PRODUCTO ACADÉMICO:

ENSAYO

TEMA:

**APARATO CRÍTICO QUE SOPORTA LA
INVESTIGACIÓN Y CRITERIOS DE EDICIÓN**

ALUMNO:

ASHLEY RAQUEL FLORES CORDERO

DOCENTE:

ING. JUAN JESÚS AGUSTÍN GUZMÁN

INTRODUCCIÓN:

Para poder redactar un texto y justificar o tener los fundamentos necesarios para la investigación es necesario citar otras fuentes de información relacionado con el tema de la investigación que elegimos, pero todo tiene sus normas y reglas para hacerlos de manera correcta, perder identificar la relación entre ellas, los que significa APA y que de aquí se deriva todos estos aspectos. Otro punto importante es la adaptación hacia los sitios web y sus reglas.

APARATO CRÍTICO QUE SOPORTA LA INVESTIGACIÓN Y CRITERIOS DE EDICIÓN.

Las fuentes donde tenemos información confiable y las citas en una investigación son necesarias ya que ahí tenemos inicio de los fundamentos, a esto se agrega nuestro punto de vista y experiencia que observamos mediante nuestra investigación, el formato APA (Asociación Americana de Psicología) nos otorga unas normas para llevar una cita de referencia de manera correcta esto es necesario para que los lectores se den cuenta que el texto es extraído de otras fuentes, existen tres tipos de referencia según el tipo de cita, características del autor y tipos de trabajo. Cuando es según el tipo de citas se divide en dos categorías textual o directa que se utiliza cuando son menos de 40 palabras y se coloca comillas y entre paréntesis se coloca el nombre del autor, año y pagina donde se encuentra el texto: **“responder a las causas de los eventos físicos o sociales” (Hernández, Fernández & Baptista, 1991, p.66)**. este es un ejemplo extraído de la antología de la escuela, la otra categoría es parafraseo o resumen esa se trata cuando en el texto existen más de 40 palabras en este caso las comillas desaparecen, pero el texto se establece más a izquierda además que se puede modificar el texto pero si se realiza de esa manera debe ir entre corchetes, si se describen emociones al final se colocan tres puntos suspensivos ... y basta que solo coloquemos el nombre, año y numero de página.

Según los autores si el texto es escrito por dos autores es necesario escribir sus apellidos de cada uno. Esta “&” o “Y” también marcan la diferencia de como realizar la cita, porque las dos sirven para unir apellidos solo que la primera es cuando están entre paréntesis y la segunda es la cita que se encuentra en el mismo texto además también se utiliza cuando el fragmento del texto lo escribieron tres o cinco autores, cuando son seis o más se coloca “et al” Después del primer apellido.

Según las características del trabajo, ” Si la obra fue traducida, cite el año de la traducción precedido de la abreviatura “trad.” Cuando dentro del texto hay otra parte citada de otro autor se coloca la frase “como se cita”. Esto sirve para comprender los trabajos originales.

Las listas de referencia con todas las fuentes citadas en la redacción o en este caso para respaldar nuestra investigación, se ordenan alfabéticamente por nombre o apellido del autor, después esto recoloca el año. Existen casos especiales las cuales mencionaremos según la antología que nos brinda la universidad estas son:

- En caso de haber consultado más de un trabajo del mismo autor, debe ordenarlos según la fecha empezando por la más antigua.
- Las referencias del mismo autor y fecha de publicación se organizan en orden alfabético de acuerdo al título de la obra.
- Las referencias de autores con el mismo apellido se organizan alfabéticamente según la primera inicial.
- Cuando las referencias no tienen autor o los autores son corporaciones se organiza alfabéticamente y se escribe el nombre completo de la corporación
- No debe de ir documentos personales como cartas o correos electrónicos pues esta información no es localizable

Para realizar una referencia correcta debe de cumplir con los siguientes puntos principalmente: El nombre de los autores deben de ir al principio y si son mas de dos "&" es el símbolo coreccto, año, titulo en cursiva, si tiene mas d una edición colocarlo, cuidad y país.

Las fuentes por internet son buenas y apropiadas siempre y cuando sean artículos, revistas o en dados caso guías para estos también se necesitan aspectos como:

- Dirigir a los lectores lo más cerca posible a la información que está siendo citada
- Proporcionar direcciones correctas.

Las citas de páginas web deben de llevar lo siguiente por mínimo según la antología : Título o descripción del documento, Fecha (puede ser la de publicación, actualización o de cuando se recuperó) Dirección (URL "uniform resource locator") y si es posible, deben identificarse los autores. (sureste, enero-abril)

CONCLUSIÓN:

Se analizaron todos los aspectos y diferencias entre referencias, manera correcta de registrarlo y los que puede parecer indispensable, tenerlo muy en cuenta para futuras investigaciones y claro para la tesis que se realiza al final de las carreras profesionales, pienso que de cierta manera esto es muy clara la explicación que nos otorga la antología poder comprenderlo mejor y más fácil. Hacer de forma correcta la referencia ayuda a que los lectores identifiquen cuales son nuestras ideas y comprobaciones, e identifiquen cuales no.

Bibliografía

sureste, u. d. (enero-abril). Seminario de Tesis. 78.